

■ PROJETS

## Construction d'un collège à la Savane et agrandissement de l'école de Grand Case



Suite à la destruction du collège Soualliga (Cul de Sac), la Collectivité qui a en charge les bâtiments des établissements scolaires, a en réflexion la construction d'un collège d'une capacité de 900 élèves, dans la zone géographique de l'actuelle Cité Scolaire Robert Weinum, à la Savane. Une Information que nous tenons de la 3e vice-présidente en charges des affaires scolaires, Annick Pétrus. Une autre réflexion est également engagée, et qui concerne

cette fois l'école primaire de Cul de Sac (Emile Larmonie) dont les effectifs pourraient être absorbés par l'école Elie Gibbs de Grand Case. Des projets en réflexion, qui, s'ils sont concrétisés, risquent de poser le problème de la circulation routière à cet endroit de l'île. Le tronçon de la route nationale entre Grand Case et la Savane, déjà fortement encombré aux heures de rentrée et de sortie des classes, risque de l'être encore plus, avec

quelque 1200 élèves supplémentaires (environ 900 pour le collège et 250 élèves pour l'école de Cul de Sac) qui devront se rendre dans ces établissements. La 3e vice-présidente Annick Pétrus nous assurait toutefois qu'en parallèle à ces projets étaient menées des réflexions sur les problèmes de circulation routière, avec notamment le projet d'une nouvelle route pour désengorger la route principale à cet endroit. **V.D.**